

mois est très nombreuse, grâce au zèle de notre vénéré curé qui ne manque pas d'employer tous les moyens que sa dévotion lui suggère pour faire aimer le Sacré-Cœur et sa sainte MÈRE.

Notre Directrice, la révérende Sœur du Cœur de JÉSUS, le seconde par son dévouement en s'efforçant d'insinuer dans le cœur des Zélatrices l'énergie et le courage pour travailler sans crainte ni respect humain au salut des âmes."

St. Louis de Gonzague.—Je suis heureuse de vous dire que la dévotion au Sacré-Cœur fait beaucoup ici. La communion est plus fréquente, surtout celle du premier vendredi du mois. Les Zélatrices assistent régulièrement à leur réunion mensuelle. La distribution des billets du Rosaire et des MESSAGERS du Sacré-Cœur se fait avec exactitude."

Sherbrooke.—“ Nos bons petits orphelins, et nos orphelines spécialement, entrent bien plus facilement dans l'esprit de la Société que bien d'autres plus avancés sur différents points. C'est curieux de voir comme ils savent profiter de toutes les occasions pour travailler à la gloire du Cœur de JÉSUS ; de les entendre faire le récit de leurs victoires et de leurs mortifications. Que de mets savourés contre leur goût à cette intention ! Toutes les mortifications sont comptées. Les actes de charité se font en abondance et à peu de frais. Mais c'est réellement beau néanmoins de voir qu'ils en ont la pensée presque constante. Il arrive souvent à de petits enfants de six à sept ans, en demandant aux Sœurs quelques légers services, d'ajouter : “ Ma Sœur, ça va nous faire un acte de charité pour le Sacré-Cœur.” Nos vieux et nos vieilles sont aussi bien dévots ; ils multiplient les chapelets surtout.

Sherbrooke : Séminaire.—“ Je sens le besoin de vous dire que la Ligue du Sacré-Cœur fait bien son œuvre au Séminaire et qu'il y a dans la maison un grand empressement à s'acquitter des devoirs qu'elle impose. Elle compte plus de cent soixante membres. Les billets de l'archiconfrérie romaine du Sacré-Cœur ont été distribués le jour qui terminait notre retraite ;—Le soir, il y eut salut solennel et acte de consécration ; sept nouveaux zélateurs recevaient leurs croix-médailles et leurs diplômes.

Ste Anne de Bellevue, Ecole Modèle.—La sainte Ligue se maintient bien ici. Nous avons 4 Zélatrices dans notre classe. Toutes nos élèves sont heureuses et fières de déposer chaque mois leur *petit Trésor* aux pieds du bon Sacré-Cœur.

Il est un peu difficile qu'elles fassent les Communions Réparatrices régulièrement au jour marqué sur leur billet, cependant elles sont régulières à la Communion Générale et à une autre, isolément, dans le courant du mois.